

## NOTA DE PRENSA

MAREAS BLANCAS DE LA PROVINCIA DE CÁDIZ

COORDINADORA ANDALUZA DE MAREAS BLANCAS

ASOCIACIÓN PARA LA DEFENSA DE LA SANIDAD PÚBLICA DE ANDALUCÍA

Estas entidades han organizado una Mesa Redonda titulada “ **La Sanidad Pública andaluza en crisis**”. Se celebrará el día 26 de septiembre viernes, a las 19 h, en el salón de actos de la Escuela Técnica superior de Ingeniería de Algeciras.

En el cartel correspondiente se indican los temas de las tres ponencias y las entidades colaboradoras a la celebración del acto.

En el momento actual, la Sanidad Pública andaluza sufre un notable deterioro, demostrado con indicadores objetivos, hasta un nivel no conocido hasta ahora. Esta nefasta evolución es muy distinta a otras Comunidades Autónomas del país lo que demuestra una gestión sanitaria pésima de la actual Administración andaluza.

La población andaluza sufre las consecuencias de este deterioro. Una de las más importantes expresiones de ello son las listas de espera tan prolongadas de atención sanitaria que existen actualmente en Andalucía, que son de las peores del país y que tienen muchas repercusiones, entre otras, riesgos muy graves para la salud individual de las personas.

Este notable empeoramiento de la atención sanitaria en Andalucía ha ocurrido de forma paralela a dos acontecimientos, también inducidos por decisiones políticas autonómicas: En primer lugar, una notable subfinanciación histórica del Sistema Sanitario Público andaluz. Y por otro lado una privatización sanitaria galopante, que se puede medir y que en el momento actual es de las mas altas de todo el estado. Y esta es la crisis, motivada e inducida por decisiones políticas: **Subfinanciación y privatización** marcadas de la Sanidad Pública andaluza con **el resultado de unos niveles de calidad asistencial muy deficientes e inaceptables**.

Actualmente está muy demostrado que la privatización sanitaria, productiva para el negocio de unos pocos, conlleva peores resultados en salud, incluyendo un aumento de la mortalidad evitable de la población atendida. Y también está bien demostrado que la asistencia basada en Sistemas Sanitarios Públicos universales obtiene mejores resultados sanitarios, es más equitativa y más eficiente. Por eso reivindicamos este modelo sanitario para Andalucía y para el resto del país. Todo ello **beneficia a toda la población atendida** y supone la solución a la desastrosa situación sanitaria en la que nos encontramos.

Todos estos temas serán tratados en profundidad en la mesa redonda, aportando demostraciones claras y objetivas de las conclusiones a las que se llegan.

La organización tiene previsto que exista tiempo suficiente para procurar un debate con los participantes, aclarando cualquier duda que pueda suscitarse.

Algeciras, 18 de septiembre de 2025